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Kurzprofil

Gerhard Zirkel ist Meta-Schamane und Übersetzer für die Geistige Welt. Seine Position 
als Abteilungsleiter in der Chemiebranche lässt er hinter sich, um seiner Berufung zu 
folgen. Heute arbeitet er auf der Meta-Ebene des Universums – eine Ebene höher als 
Psyche und Materie. Dabei unterstützt er Menschen, ein selbstbestimmtes und 
eigenverantwortliches Leben zu führen. 

Zu seinen Klienten gehören Unternehmer, Ärzte, Psychologen, Polizeibeamte und 
Politiker. Gerhard Zirkel ist auch auf anderer Ebene aus dem System ausgebrochen: Mit 
seiner Frau und seinen beiden Kindern ist er seit vier Jahren als Perpetual Traveler auf 
Weltreise. Er ist bekannt aus SWR, Welt der Wunder und verschiedenen Lifestyle-
Magazinen. 

Alle wichtigen Daten auf einen Blick

Geboren 23.05.1977

Ausbildung und Führungsposition in der Chemiebranche

Meta-Schamane und Geistiger Übersetzer seit über 10 Jahren

Gabe: Menschen zu sehen, wie sie wirklich sind (ohne Masken, ohne Konditionierung etc.)

Mehr als 3.000 Klienten begleitet von Ärzten, Beamten, Unternehmern bis zu Politikern 

Perpetual Traveler, arbeitet weltweit 

Bislang besuchte Länder (nicht vollständig): Mexiko, Costa Rica, Paraguay, Nicaragua, 
Kolumbien, Panama, El Salvador, Honduras, Georgien, Griechenland, Malaysia, Türkei, 
UK, Ungarn, Österreich, Schweiz, Italien, Slovenien, Kroatien, Spanien, Portugal, 
Frankreich, Irland … 

Kontaktdaten
www.gerhard-zirkel.com  | mail@gerhard-zirkel.com
WhatsApp: +49 172 5467028 | Telegram: @gerhard_zirkel

mailto:mail@gerhard-zirkel.com
http://www.gerhard-zirkel.com/


Social-Media-Profile
https://www.youtube.com/c/GerhardZirkel
https://www.linkedin.com/in/gerhard-zirkel/
https://www.instagram.com/schamane_gerhardzirkel/ 
www.facebook.com/schamane.gerhard.zirkel

Hintergrundinfo Schamanismus 

Definition: Was ist ein Schamane?

Der Kern des „Schamanismus“ ist der Kontakt zur Ebene der Energie. Der Kontakt zur 
sogenannten Anderswelt oder geistigen Welt. Ein Schamane arbeitet also auf der Meta-
Ebene des Universums – eine Ebene höher als Psyche und Materie.

Der Schamane hat nicht nur den reinen Kontakt zu dieser Meta-Ebene, sondern auch die 
Fähigkeit, dort aktiv zu handeln. Zu sehen, zu agieren und damit Wirkung auf der 
materiellen Ebene zu erzielen. 

Der Kulturkreis, aus dem der Schamane stammt, spielt dabei nur eine untergeordnete 
Rolle. Schamanen gab und gibt es in jeder bekannten Kultur, mit unterschiedlichen 
Bezeichnungen, Aufgaben und Erscheinungsformen. Schamanen gab und gibt es vom 
Dschungel bis in die Großstadt.

Ein Schamane kann mit Energie arbeiten, wie ein Handwerker mit Materie. Er kann sehen, 
er kann verändern, er kann begleiten, er kann Wege ebnen. 

Aufgaben eines Schamanen 

Die Aufgaben eines Schamanen sind kulturell bedingt unterschiedlich. Während er bei 
Naturvölkern so etwas wie eine Mischung aus Seelsorger und Arzt sein kann, ist der 
Aufgabenbereich in der „westlichen“ Welt eine ganz andere.

Zu meinen Kunden gehören Menschen, die spüren, dass sie nicht am richtigen Punkt in 
ihrem Leben sind. Sie merken, dass sie auf ihrem Weg irgendwo falsch abgebogen sind. 
Sie kommen nicht weiter, haben aber eine Ahnung davon, dass es noch mehr geben muss 
für sie. Menschen, die spüren, dass sie nicht ihr Leben leben, sondern das, was andere 
ihnen als Lebensweg vorgegeben haben. Sie wissen, sie müssen etwas ändern, auch weil 
die Gesundheit nicht mehr mitspielt. 

Mitunter unterstütze ich dabei, in der materiellen Welt zu bestehen und ein Leben in 
finanzieller Fülle zu führen. Das mit dem „Erfolg“, der manchen so leicht zu fallen scheint.



Die Menschen, die zu mir kommen, wollen ein authentisches Leben führen und zu 100% 
in ihre Kraft und damit auch in die Umsetzung kommen. Sie wollen nicht mehr Opfer der 
Umstände sein, sondern eigenverantwortlich und selbstbestimmt handeln.

Arbeitsweise

Meine Arbeitsweise unterscheidet sich gravierend von der „indigener“ Schamanen. 

Ich arbeite rein aus der Ferne, meine Klienten kommen also nicht in Person zu mir. Da wir 
ohnehin auf der geistigen Ebene arbeiten, spielt die räumliche Entfernung keine Rolle. Die 
Kommunikation findet ausschließlich per E-Mail statt und während der Sitzungen sind wir 
rein energetisch verbunden. Kein Telefon, kein Zoom, keine Ablenkung.

Ich vergleiche mich gern mit einem Bergführer. Ich kenne den Weg, weil ich ihn selber 
gegangen bin und weil ich den Berg kenne. Ich kann beraten, begleiten, unterstützen, aber 
gehen muss jeder den Weg selbst. 

Meine Gabe: Ich bin hellsichtig und hellfühlig. Das bedeutet, ich kann meine Klienten 
sehen, wie sie wirklich sind. Nämlich dann, wenn die ganzen Masken, Schalen, 
Konditionierungen, Sicherheitsmechanismen, Blockaden und Verhaltensmuster wegfallen, 
die sie ihr ganzes Leben lang aufgebaut haben, ohne es zu bemerken. 

Lebenslauf & Motivation 

Geboren am 23. Mai 1977 in München. 

Ausbildung in der Chemiebranche: Wasser- und Kraftwerkschemie bei den Stadtwerken, 
später Führungsposition bei einem mittelständischen Chemiehändler (Qualitätssicherung, 
Anwendungstechnik, Qualitätsmanagement). 

Seit 2010 folge ich meinem Ruf als Schamane und unterstütze Menschen weltweit auf 
dem Weg zu sich selbst. 

Der Schamanismus kam zu mir, nicht ich zu ihm. Den Kontakt zur geistigen Ebene hatte 
ich immer schon, nur war mir das lange Zeit nicht bewusst. Ich war anders als die 
anderen, ohne genau zu wissen, warum. 

Ich habe Dinge anders gesehen als andere, Zusammenhänge durchschaut und 
Meinungen vertreten, mit denen meine Mitmenschen nicht zurechtgekommen sind. Weil 
sie nicht sehen konnten, was ich wahrnehmen konnte. 



Die Welt der Logik, der Mathematik, der Naturwissenschaft und sogar der Finanzen 
fasziniert mich noch immer, komplett falsch war mein anfänglicher Weg also nicht. Aber 
mit knapp 30 ist mir langsam bewusst geworden, dass alles anders ist, als ich bisher 
angenommen hatte. 

Ich habe verstanden, dass ich herausfinden muss, was ich mit dieser Gabe anfangen kann 
und so bin ich auf die Suche gegangen. Und ich habe viel gefunden - von den Ansichten 
über die Lebensenergie Qi im alten China über das aus Japan stammende Reiki bis hin 
zum Schamanismus mit all seinen Wurzeln auf der ganzen Welt.

Zitate 

Es geht im Grunde darum, wer du bist. Also, wer du wirklich bist, hinter den ganzen 
Mustern und Masken, die du dir zugelegt hast, um zu funktionieren.

Es geht darum, wofür du deine Lebensenergie verwenden, wo du sie wirklich investieren 
willst.

Ein Schamane ist wie ein Bergführer. Er kennt den Weg, hilft dir, hält dich, sichert dich. 
Aber raufgehen musst du selbst.

"Burnout" bekommst du nicht durch Stress oder Überforderung, sondern durch den Krieg 
gegen dich selbst! Beende ihn! 

Während du auf die große Show, den Knall wartest ... läuft der Erkenntnisprozess ganz 
subtil an dir vorbei. Sei achtsam!

Wenn deine Ausgaben steigen, fang bloß nicht an zu sparen. Erhöhe dein Einkommen! 
Immer!

Finanzieller Erfolg braucht eine gesunde seelisch-energetische Basis. Immer.


